



Los dominicanos tenían un bar en Osa. A. QUESADA

TRIBUNALES DE OSA

Pareja al banquillo por trata

◆ **ALFONSO QUESADA**
CorresponsalLT

El Tribunal de Juicio de Osa está juzgando a una pareja de dominicanos como sospechosa del delito de trata de personas.

El juicio se inició hace más de un mes y los jueces están terminando con las declaraciones de los testigos para iniciar las conclusiones del Ministerio Público y de la defensa.

Los sospechosos son un hombre de apellido Grullón y una mujer de apellido Concepción, quienes según la acusación trajeron engañada a una dominicana a Costa Rica con el cuento de que iba a tener un buen trabajo y dejaría de pasar necesidades.

Al parecer, la víctima era obligada a prostituirse en un bar que fue allanado por Migración el pasado 22 de mayo en Osa, ese día fueron detenidos los dominicanos.

La pareja descuenta prisión preventiva y se espera que en menos de una semana se dicte la sentencia.